

# Igelbesuch in der Aula!

12.11.2024 | 15:43 von T.Lickes

Am vergangenen Freitag (8.11.2024) hatten die Schülerinnen und Schüler der 2. Klassen einen ganz besonderen Gast: Frau Hill von der Igelpflegestelle Wilde Igel e.V. kam zu uns in die Schule, um uns mehr über die stacheligen Tiere und ihre Arbeit in der Pflegestelle zu erzählen.

Das Highlight des Besuchs aber waren natürlich die beiden Igel, die Frau Hill mitgebracht hatte. Wir durften sie ganz aus der Nähe betrachten und sogar streicheln. Frau Hill erklärte uns dabei, wo Igel gerne leben, wie alt sie werden können und was sie am liebsten fressen. Wir erfuhren auch, wie man erkennt, ob ein Igel krank oder gesund ist und warum es wichtig ist, ihnen im Garten Unterschlupf zu bieten.

Um die Arbeit der Igelpflegestelle zu unterstützen, haben alle Kinder der drei Klassen einen kleinen Betrag gespendet. Mit dem Geld können neue Futtermittel gekauft, Verletzungen oder Krankheiten behandelt und weitere Igel gerettet werden. Vielen Dank!

Alle Kinder waren sich einig: Der Besuch von Frau Hill war ein tolles Erlebnis.

-







